



学校通信

西が丘小だより

第17号（最終号）

令和7年3月24日

津市立西が丘小学校

【文責】校長：松本幸也

空のように青い心で！

～令和6年度「卒業証書授与式」より～

令和7年3月19日（水）、思い出のいっぱいつまった学校との別れを惜しむかのような涙雨が時おり降る中、令和6年度「卒業証書授与式」を無事に行うことができました。卒業証書を手にした6年生131名の優しく、そして力強い思いが最後の呼びかけと歌声に込められた、素晴らしい卒業式だったと思います。

本年度は5年生が在校生代表として6年ぶりに参加し、最後の呼びかけと歌を一緒に行いました。5年生から「6年生が守り育ててきた友情と伝統のバトンを受け継ぎ、助け合い、力を合わせて、

明るく、楽しい西が丘小学校の校風を守っていきます！」と呼びかけると、6年生から「明日から5年生が学校を支えるリーダーです。全校児童の中心となり、みんなと協力して、もっと素晴らしい学校にしてください！」と応えました。5・6年生合同の歌はとても迫力があり、最後に6年生が歌った「空のように青い心で」はとても美しく素晴らしい歌声で涙が出ました。西が丘小学校の子どもたちの歌声は、本校の誇りです。

来年度は、新1年生111名が新たな仲間として入学し、全校児童は727名（3/24現在）となる予定です。新年度に向けて、しっかりと準備をして、子どもたちとともに、引き続き「自分でいい学校」にしていきたいと思います。保護者の皆様には、一年間、本校の教育にご理解とご協力をいただきましたことに心から感謝しています。来年度もよろしくお願いいたします。



「小さな親切運動」の表彰！

1月23日（木）、百五銀行にて「小さな親切運動」の実行章伝達式がありました。これは、日頃からボランティアや社会奉仕に取り組んでおられる個人・団体に対して表彰されるもので、この度「西が丘安全安心サポーター」の皆さんの活動が高く評価され、県内で11団体のうちのひとつとして表彰をいただきました。

安全安心サポーターの皆さんには、日頃より子どもたちの安全安心のために毎朝登校の交通指導をしていただいています。おかげで、子どもたちも以前よりたくさん挨拶をするようになりました。この安全安心サポーターの皆さんの存在も、我が校の自慢であり誇りです。次年度も子どもたちのためにご協力をお願い致します。

